

## COMARCAS

// LOS MONEGROS //

# Homenaje a Servet en su casa natal con representación de los cinco continentes

Delegados de la religión unitaria llegados de 23 países de todo el mundo visitaron ayer Villanueva de Sijena para conocer la cuna de uno de los principales referentes de su credo

**VILLANUEVA DE SIJENA.** Más de 80 delegados de la religión cristiano unitaria procedentes de 23 países de los cinco continentes se desplazaron ayer hasta Villanueva de Sijena para honrar y conocer la figura de Miguel Servet, al que consideran uno de los pensadores de referencia de su teología.

A las 12.00 llegaron los peregrinos procedentes de la abadía de Montserrat en Barcelona, donde se está celebrando estos días la cumbre bianual de los líderes Unitarios nacionales. El alcalde de Villanueva de Sijena, Alfonso Salillas, señaló que la de ayer era "una jornada muy importante, tanto para el pueblo, como para el Instituto de Estudios Sijenenses 'Miguel Servet', por lo que supone de seguir aglutinando a todos los servetistas del mundo".

Después de los discursos de bienvenida y una vista turística por el Centro de Interpretación del pensador renacentista, el Instituto de Estudios Sijenenses descubrió una placa en el hall de entrada de la casa natal para conmemorar la visita de los líderes unitarios. Durante la tarde se realizó una oración frente a la estatua de Servet en la plaza de Villanueva y a continuación se procedió a la tradicional ofrenda del fuego sobre el busto del teólogo y médico aragonés.

La expedición de los cristianos unitarios estaba encabezada por los reverendos Gordon Oliver, presidente del Consejo Internacional de Unitarios y Universa-



Foto de familia de los delegados unitarios que visitaron ayer el pueblo natal de Miguel Servet. JOSÉ M<sup>a</sup> PARALED

listas y William Sinkford, presidente de la Asociación Unitaria Universalista, así como por Jaime de Marcos, representante de los unitarios en España, quien leyó unos breves apuntes sobre la vida y obra de Miguel Servet.

Gordon Oliver destacó que el teólogo aragonés se ha constituido como una referencia para los unitarios, "esencialmente por el ejemplo que dio durante su vida, y por cómo supo defender sus convicciones, pese a que las autoridades eclesiásticas de la época

intentaran impedirle expresar sus puntos de vista". El promotor general del Instituto de Estudios Sijenenses "Miguel Servet", Bizén d'o Río Martínez, calificó al teólogo renacentista como un hombre "profundo, sabio y bueno, que murió en la hoguera por decidir según sus propias ideas: es un ejemplo de la libertad y el pensamiento crítico", añadió.

Por su parte, Alfonso Salillas, situó esta visita entre las tres más importantes que ha recibido la casa natal de Servet en las últimas

décadas: "Hoy es un día muy grande; al igual que lo fue la visita en 1981 del líder mundial de los calvinistas para pedir perdón por la muerte de Servet; o como el de la inauguración de este Centro de Interpretación, a cargo del Príncipe de Asturias, en el año 2002". "Espero -concluyó- que a partir de hoy comience una mayor cooperación entre nosotros para seguir transmitiendo las ideas de Servet por el mundo".

JOSÉ M<sup>a</sup> PARALED